

1・ガバナー事務所からの報告

- ① ロータリー公共イメージ向上パンフレット作製のお願い
- ② 第6回会長幹事会議事録受領 配布
- ③ 地区大会当壇のお願い（清水直前会長（ガバナー賞））
- ④ 財団室NEWS 2022年11月号受領 配布



2・三郷市内・その他クラブからの報告

- 三郷&三郷エンズデーRC様より11月プログラム受領 回覧
- 三郷青年会議所様より2022年度12月例会のご案内受領 回覧



第1457回例会 11/1●ニコニコボックス発表 合計 11,000円 累計177,000円

篠田和男	韓国では先日とても痛ましい事故があり、150名にも上る死者が出てしまいました。これから将来のある若者が多かったようなので国にとっても大きな損害ですね。
宮田 博	12月18日のクリスマス例会楽しみにしています。
加藤英泉	今日は孫と上野動物園に行ってきました。相変わらずのパンダ人気で盛況でした。
清水浩子	コロナの予防ワクチン4回目を打ちました。やはり私は熱が出てしまい、つらかったです安心しました。しかしこれからも引き続き注意します。
市川文雄	ようやく時間が取れるようになってきました。
見付春雄	朝晩寒くなってきました。風邪が流行っています。体調管理しましょう。
谷津茂男	ご寄付有難うございます。
吉田榮一	11月ともなれば日没も早くなります。散歩も早めにするようになります。
田中欣一	11月5日「IM」.13日「2770地区「地区大会」があります。全員参加で臨みましょう。

● 出席報告

出席委員長 吉田榮一

例会数	例会日	会員数	出席数	欠席数	免除	M U	出席率
第1459回	11月13日	15名	11名	04名	3名	-名	91.66%
第1458回	11月05日	15名	10名	05名	3名	-名	83.33%
第1457回	11月01日	15名	09名	06名	5名	-名	90.00%



国際ロータリー第2770地区第10グループ

三郷中央ロータリークラブ

週報

国際ロータリー会長
ジェニファー・ジョーンズ
(カナダ)

会長 篠田和男 幹事 田中欣一

1457回例会 / 1458会「IM」 / 1459回「地区大会」

篠田和男 会長方針「会員一人ひとりが考える持続可能なロータリークラブとは」

RI2770地区細淵雅邦ガバナー創造しよう未来への調和を「ロータリーにDEIのさわやかな風を」



11月1日

会長挨拶

篠田和男

皆さんこんばんは。今年も早11月になり、残すところあと2か月となりました。

目立った活動もできず今年度も三分の一が過ぎてしましましたさて話題を日本の経済に移すと政府は臨時閣議で物価高への対処などを盛り込んだ総合経済対策を決めたようですが、「規模ありき」

で一律支援に重きを置く内容であると書いてありました。

予算の29兆円をまた赤字国債の発行で賄おうとしているようですが、日本の国は大丈夫なのかと心配になってしまいます。昨今のような格差社会になりつつある日本で低所得者層や富裕層ど

ちらにも一律にばらまくのはいかがなものかと思います。

個人的にはもっと「人への投資」にお金を使ってほしいものです。またここ数年の気候変動による地球規模の自然災害には目を覆うばかりのものがあります。台風や突発的な大雨による大洪水や干ばつによる飢饉や熱波による大規模な山火事など、世界のいたるところで大災害が起こっています。このような状況を見るにつけ、このままほおっておけばいずれ地球には人が住めないように

なってしまうのではないかと思うのでしょうか。

こうした地球にしてしまったのは我々人間です。どこかでこの悪い流れを変えなければこれから生まれてくる我々の子孫にとっての未来はありません。地球規模で考えれば国同士の争いをしている

場合ではないと思うのですが、皆さんはどう考えますか。

ロータリークラブもグローバルな組織なので地球環境を考えた取り組みも考えて行かなければならぬのではないでしょうか。我々に何ができるか分かりませんが、身近にある小さな問題を一つずつ解決する努力を続けるしかないでしょうね。

第1457-9回 2022年11月1.5.13日VOL-12

会場：商工会・IM/地区大会

本日のSAA:清水浩子

会報委員会委員長 田中朋之

委員 田中欣一・宮田 博・谷津茂男

事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

TEL 048-934-9116 FAX 048-934-9335

MI:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp



ロータリーの目的齊唱

立澤直前G補佐へ記念品贈呈

藤田パストガバナー講演



藤富気象予報士による講演



谷津社会奉仕委員長による書き損じはがき回収活動発表



令和4年11月5日(土)
国際ロータリー第2770地区
第10グループインターナシティミーティング 講演

環境破壊により増える
気象災害との向き合い方

気象予報士・税理士
藤富 嘉



亀有「なかや」にて11/5



表彰状

ガバナー賞
三郷中央ロータリークラブ
清水 浩子 殿

台湾友好クラブより、コロナ対策のため
にマスクがたくさん贈呈されてくるなど、
友好クラブとの交流を大切にし、国際
親善を奉仕事業に結びつけていく姿勢
は實に値するものである。

よって 地区大会の開催に当たり
「ガバナー賞」を贈呈し 表彰の意を表します。

2022年6月吉日

国際ロータリー第 2770 地区
2021 ~ 2022 年度
ガバナー 松本 輝夫

地区大会で松本直前ガバナーより清水直前会長へガバナー賞を頂きました。

当日登壇予定でしたが急遽なしになり残念！！

「IM」と「地区大会」の後有志にて懇親を深めました。